

## **Las bibliotecas de Getxo tuvieron doscientos mil usuarios durante el año pasado**

A. Portero. Getxo.

El Servicio de Bibliotecas de Getxo tuvo doscientos mil usuarios a lo largo del año pasado. Este elevado número de socios también logró incrementar en un 5% el número de préstamos realizado, libros preferentemente, según confirmó la concejala Elena Coria, presidenta del Aula de Cultura.

Las bibliotecas municipales de Algorta-Villamonte, Algorta-San Nikolas, Romo y Areeta-Las Arenas recibieron la visita de 200.000 usuarios a lo largo del año pasado. Estos centros tienen a disposición de los socios más de 60.000 volúmenes, fondo que está informatizado e integrado por una colección general, infantil, juvenil y local, además de la hemeroteca histórica (periódicos, revistas y boletines, tanto en papel como en microficha o CD-Rom) y mediateca (materiales audiovisuales y electrónicos).

Los getxotarras también acuden a las bibliotecas a consultar la prensa diaria y revistas. Otros servicios prestados por los centros son el acceso a internet y las campañas especiales para estudiantes en épocas de exámenes. Además, se puede consultar un amplio fondo fotográfico con más de 5.000 imágenes, muchas de ellas relacionadas con el pasado de Getxo y aportadas por la ciudadanía, tal y como detallaron desde el Aula de Cultura de Getxo.